

**Samstag, 16. Dezember 2017**



Ganz traditionell ist jedes Jahr der Weihnachtsabend der letzte Event vor Weihnachten, dieses Mal war es zugleich auch meine letzte Aktivität im Freizeitclub 50plus.

Mit einem heissen Punsch, Maroni und Früchtebrot starteten wir den Abend vor dem Kulturforum in Amriswil, bevor wir an den festlich geschmückten Tischen im Bistro Cartonage die Plätze bezogen.

Ich freute mich sehr, dass ich so viele Clubmitglieder und Gäste willkommen heissen durfte und u.a. auch Peter Schürch (Präsident), Hans Egger (Gründer vom Freizeitclub), Josef Zünd (Kassier und Aktuar) und Monique Prankl (RL Region Bern) mit Partner/in anwesend waren. Es war für mich die passende Gelegenheit, um unserem Team für die wertvolle Zusammenarbeit herzlich zu danken.

Mit einem feinen 3-Gang Menü durften wir uns anschliessend vom Bistro Team kulinarisch verwöhnen lassen.

Cornelia Handschin sorgte bereits zu Beginn des Abends und vor allem nach dem Hauptgang für den musikalischen Rahmen.

Im Engelskostüm trug ich die besinnliche Weihnachtsgeschichte vom Engel Fidor vor. Alle hörten aufmerksam zu und ich spürte, dass ich die Herzen der Teilnehmer/innen berühren konnte. Man kann auch mit kleinen Geschenken an Weihnachten eine Freude bereiten, deshalb verteilte ich passend zur Geschichte ein Schokoladenherz aus Lebkuchen.

Danach wurde ich von unseren Clubmitgliedern überrascht. Ich durfte einen grosszügigen Gutschein, einen wunderbaren Blumenstrauss, viele kleine Geschenke, liebevolle Worte, herzliche Umarmungen entgegennehmen und beim Abschied intensive Momente spüren. Ich danke euch für alles von ganzem Herzen, vor allem für die wunderbare Zeit und die vielen tollen Begegnungen. Ich wünsche euch von Herzen alles Gute für die bevorstehenden Festtage und das neue Jahr.

**Hildegard**